



Asamblea General

Distr. general
18 de febrero de 2019
Español
Original: inglés

Consejo de Derechos Humanos

40º período de sesiones

25 de febrero a 22 de marzo de 2019

Tema 4 de la agenda

Situaciones de derechos humanos que requieren la atención del Consejo

Nota verbal de fecha 8 de enero de 2019 dirigida a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos por la Misión Permanente de Armenia ante la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra

La Misión Permanente de la República de Armenia ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales en Ginebra saluda atentamente a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y tiene el honor de señalar a su atención el informe del Defensor del Pueblo de la República de Artsaj (República de Nagorno Karabaj) sobre la armenofobia en Azerbaiyán*.

La Misión Permanente de la República de Armenia agradecería que la Oficina del Alto Comisionado tuviera a bien distribuir la presente nota verbal como documento del 40º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, en relación con el tema 4 de la agenda.

* Puede consultarse en: www.ombudsnkr.am/docs/Armenophobia-in-Azerbaijan-1.00-Interactive-25.09.2018.pdf.

